IX Torneo Regularidad LAG.

Air Club Golf, Los Ángeles de San Rafael (Segovia) 20-05-2024

Después de un fin de semana bastante desapacible nos recibió un estupendo día de golf en Segovia en un campo que tiene algunos detractores, ¡viva la libertad de opinión!, y está claro que no es Pebble Beach, pero algunos de los que jugamos han estado en Valderrama, en St Andrews y no le hicieron ascos, lo que viene a demostrar que es perfectamente apto para la práctica del golf.

Había discrepancias en las webs meteorológicas en relación a la hora en la que iba a empezar a llover, no en que llovía, y la que ganó fue la que más nos convino, que predecía agua durante nuestra comida y afortunadamente así fue.

Disfrutamos de un estupendo día de golf 34 jugadores, que al inicio del torneo llevábamos una capa de más y que poco a poco la fuimos eliminando de nuestra vestimenta. El campo, en todos los elementos que forman la parte por la que debemos jugar, estaba bastante bien, los greenes algo lentos pero uniformes, calles, bunkers y tees en buen estado y hasta el rough más cercano a las calles recortado. Aquí lo que está claro es que si te desvías mucho de la calle tienes problemas para encontrar la bola, pero no muchos más que en un campo de Guadalajara que solemos jugar y espero que adivinéis. Calificamos el campo con un 7,6 de media, más nota que la comida y eso que uno de los alicientes de esta visita es la ansiada comida.

La comida por estos lares como siempre bien y calificada por los 28 comensales con un 7,2 de media, algo más bajo que en otras ocasiones. Mi valoración es que castigamos un poco la importante subida en el precio que nos han aplicado para este evento, siendo como éramos, los únicos comensales del lugar, tendremos que valorar esto para nuestra próxima visita.

Otro de esos campos que no sirven para bajar el hdcp puesto que o vas muy fino por la calle, no solo con el driver puesto que a veces el segundo golpe es el más complejo, o vas a sufrir durante todo el recorrido, perdiendo bola y acumulando penalizaciones, ya que solo en un par de ocasiones la calle de al lado te sirve de protección al fuera de límites, el bosque o el agua. Es un par 71 corto con 5.462 metros desde amarillas y 4.327 desde rojas y aquí el buggie es casi obligatorio para el tránsito entre las dos zonas del campo que están separadas por el rio Moros. El agua está presente de forma determinante en cinco hoyos, tres en la primera vuelta, y excepto en los hoyos 7/8 y 15/16 que las calles van paralelas, en cualquiera de los otros hoyos del recorrido tienes fuera de límites o vegetación donde es difícil encontrar bola.

Estadísticas del día, que es lo que más os gusta:

- Solo 3 birdies en dos hoyos distintos o lo que es lo mismo un 0,43%
- En todos los hoyos conseguimos al menos un par y el total fue de 84 pares que traducido en porcentajes es el 13,73%.
- Un 76,47% entre bogey (34,64%) y doble bogey o superior (51,14%).

El hoyo fácil 13 (hdcp 15) sin birdies y con 12 pares. Es un par 4 de 327 metros desde amarillas o 243 desde rojas con salida en cuesta, fuera de límites al slice y el golpe de approach cuesta abajo, así como el green del que no te debes pasar mucho pues hay agua. No debería generarnos problemas siempre y cuando no demos "muy malos" golpes. El hoyo 3 (hdcp 18), fue el segundo más fácil del día.

El hoyo 10 (hdcp 5) con salida ciega con respecto a la bandera y en bajada fue el más difícil. Sin birdies, con 2 pares y con más de un 76% de doble bogey o superior. Par 4

de 359 o 294 metros desde amarillas o rojas en el que tienes que ir un poco por la derecha de calle, sin excesos pues te irías fuera de límites, porque como la calle se inclina a la izquierda acabas en un barranco en el que si encuentras la bola no puedes tirar a green. El segundo golpe si no estás mal colocado debe ser sencillo por una calle ancha, llegues o no al green, que recibe cuesta abajo. El hoyo 12 (hdcp 1) fue el segundo hoyo más difícil del día.

En esta ocasión los jugadores de segunda categoría que consiguieron 30 o más puntos fueron un 33% por un 31% entre los de primera y los ganadores fueron:

- De 16 jugadores en primera ganó **Manuel Emparanza Knörr** con 37 puntos.
- Y de 18 de segunda categoría el ganador fue Alfredo Merino Chico con 35 puntos.

Hay dos jugones que se empeñan en liderar los rankings de primera y segunda categoría y son:

- En primera Manuel Emparanza Knörr con 262 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva ahora con 268 puntos.

Los approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG** los ganaron:

- En el hoyo 3 Eduardo González-Novo Hernández.
- En el hoyo 8 Cesar de Góngora y Escrivá de Romaní.

Antes del cierre de esta edición de la gacetilla golfística, he conocido los resultados del torneo de la Federación Madrileña para Clubs sin Campo disputado en El Fresnillo, por cierto, nuestro próximo destino en dos semanas, y en el que nuestros representantes han salido victoriosos por 3 a 1 con 10 "ups", ¡Enhorabuena Campeones!

La semana que viene escapada a Lerma y Saldaña en la que estoy seguro que lo pasaréis genial y disfrutareis de buenos campos, buena comida y estupenda camaradería.

Nos vemos el día 3 de junio en Ávila.

En Madrid a 22-05-2024

AMLdIP